



393 Por segundo año consecutivo la UAA recibe reconocimiento por parte de Great Place to Work por sus acciones a favor de la equidad de género

BOLETÍN DE PRENSA No.393 ->>

- Se dará continuidad a las acciones que buscan propiciar la igualdad de oportunidades a los colaboradores de la UAA.

Great Place to Work, una de las firmas más importantes de investigación y consultoría alrededor de todo el mundo presentó su sexto ranking de Las Mejores Empresas para Trabajar dentro del rubro de equidad de género, en el que la Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió reconocimiento entre las 16 mejores; así lo externó el rector, Mario Andrade Cervantes.

Al respecto, el rector se congratuló al conocer que la UAA ocupó el lugar número 16 de las 32 empresas premiadas con más de 1 mil empleados y además indicó que este reconocimiento reafirma el compromiso de la Institución por continuar ejerciendo acciones para construir una mejor cultura organizacional desarrollando herramientas que beneficien a sus trabajadores.

Andrade Cervantes indicó que este logro se otorga por segundo año consecutivo consolida a la Máxima Casa de Estudios en el estado como una institución pública que ha puesto como prioridad dentro de su agenda institucional la instauración de prácticas desde esta perspectiva, lo cual se ha visto reflejado en las actividades diarias realizadas por la comunidad universitaria.

Al respecto, reconoció la gran labor de las áreas administrativas con las que cuenta la Universidad pues son ejemplo de un trabajo en equipo y de constante entrega en todas las acciones realizadas en su quehacer diario, de esta forma los exhortó a perseguir el camino que abone al cumplimiento de los objetivos marcados por el Plan de Desarrollo Institucional y así mejorar las prácticas a favor de la equidad de género.

Por su parte, el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González expuso que este reconocimiento representa un impulso a las acciones que buscan propiciar la igualdad de oportunidad a sus colaboradores lo que genera un clima organizacional idóneo para su desarrollo personal y profesional.

Asimismo invitó a la totalidad de los colaboradores de la UAA a sentirse orgullosos de pertenecer a una institución pública que seguirá impulsando en conjunto con la Rectoría, Secretaría General, decanatos, direcciones, y demás áreas, acciones a favor de la promoción, diversificación e inclusión de todo su personal.

En su momento, Maricela Quezada Mendoza, jefa del departamento de Recursos Humanos de la destacó que en la edición 2016 de este ranking, la Universidad Autónoma de Aguascalientes compitió con empresas que tienen un alcance nacional e internacional y con un mayor número de empleados, lo que representa el compromiso de la UAA como institución educativa por establecer políticas de equidad de género que favorezca un modelo de igualdad de oportunidades y así brindar a sus colaboradores la mejora continua de sus competencias laborales.



393 Por segundo año consecutivo la UAA recibe reconocimiento por parte de Great Place to Work por sus acciones a favor de la equidad de género

Finalmente indicó que la actual administración, a través de todo su personal continuará poniendo en marcha actividades institucionales que incidan de manera importante en el rubro de equidad de género, pues es necesario con mayor medida ratificar e implementar nuevas prácticas para cerrar la brecha de equidad de género e inclusión laboral.

